

# *Renforcer la résilience de Cuba face aux défis environnementaux*

---



**Photo tirée de Prensa Latina**

La Havane, 5 juin (RHC) Cuba célèbre aujourd'hui la Journée mondiale de l'environnement, en mettant l'accent cette année sur la restauration des terres, la lutte contre la désertification et la résilience face aux effets de la sécheresse, a-t-on appris de source officielle.

Des experts du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement de l'île (Citma) ont déclaré lors d'une récente conférence de presse que ces questions sont à l'ordre du jour en raison de leur relation étroite avec la perte de biodiversité et la détérioration des écosystèmes dans le monde entier.

Dans ce contexte, les scientifiques cubains accordent une attention particulière à la réhabilitation des sols en raison de son impact sur la réduction des conséquences du changement climatique et la garantie de la sécurité alimentaire, deux questions hautement prioritaires à Cuba.

Selon les directeurs de Citma, les événements de la Journée mondiale de l'environnement sont un appel au débat sur ces questions, avec des événements théoriques, la plantation d'arbres dans tout le pays et la projection de films audiovisuels sur le sujet.

Ils ont également promu des messages d'intérêt public dans les médias et les plates-formes virtuelles, en plus de réaliser des activités participatives dans les communautés, qui s'articulent avec une vaste plate-forme mondiale en faveur de l'environnement.

Dans l'île antillaise, la célébration de 2024 vise à sensibiliser à la nécessité de restaurer les écosystèmes afin d'enrayer les processus de dégradation des sols et de récupérer leur capacité à répondre aux épisodes de sécheresse extrême, ont-ils expliqué.

En ce sens, selon les organisateurs de l'événement, l'objectif est d'expliquer l'importance de la protection des écosystèmes et des biens et services qu'ils fournissent à la société, ainsi que l'attention que tous les acteurs sociaux doivent porter à l'environnement naturel qu'ils habitent.

Comme point culminant des activités pour la date environnementale, un événement national central aura lieu le 5 juin, dans la province orientale de Las Tunas, qui a montré des résultats pertinents dans le travail et le contrôle de la mise en œuvre de la stratégie environnementale nationale. (Source : Prensa Latina)



**Día Mundial**

**5 DE JUNIO**

**del**

**Medio Ambiente**

**Por la restauración y resiliencia  
desertificación y la sequía en C**

Carte postale de Radio Habana Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356560-renforcer-la-resilience-de-cuba-face-aux-defis-environnementaux>



**Radio Habana Cuba**